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Abstract (en)
The cylindrical mixing chamber is cut co-axially along a chord (18) to leave a rectangular opening. A flange (22) surrounds the opening and carries a
sealing ring (21) in an integrally formed groove. The cylinder is closed by a hinged door (16), swiveling about a pin (17). The door is curved to form
a seamless continuation of the closed mixing chamber wall. A top rim of rectangular section, to match the cylinder opening, buts against the seal
ring (21).

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zur Herstellung von Feststoffmischungen weist eine Mischtrommel 12 auf, die mit einer Öffnung 20 versehen ist. Die Öffnung 20
ist von einem ersten Rand 18 begrenzt, der in einer ebenen Fläche verläuft. Im Bereich des ersten Randes 18 ist eine Dichtung 21 angeordnet,
die ebenfalls in einer ebenen Fläche verläuft und die Öffnung 20 sowohl im Bereich der Mischtrommel 12 wie auch im Bereich der Stirnwände 11
vollkommen und umlaufend begrenzt. Die Öffnung 20 erstreckt sich über den gesamten Mischraum 15 und kann über die Klappe 16 staubdicht
verschlossen werden. Die Klappe 16 ist von dem zweiten Rand 19 begrenzt, der ebenfalls in einer Ebene verläuft und bei verschlossener Klappe 16
auf dem ersten Rand 18 aufliegt. <IMAGE>
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